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di cui fa par te, al l 'oggetto di veder r i t i ra ta !a colonna a io-

bil e colà spedita. 

p r e s i d e n t e. La Camera essendo in numero, sottopongo 

alla sua approvazione il processo verbale della tornata p re-

cedente. 

(La Camera approva.) 

A T T I DIYEMSS. 

C A P E L I N A . Al numero 2670 fu dato il sunto della pet i-

zione dell 'avvocato Griffa, nella quale si fanno alcune osser-

vazioni intorno alla legge sulle risaie. Siccome queste osser-

vazioni potrebbero essere uti l i alla Commissione incaricata 

dell 'esame di questa legge, così io prego la Camera a volerla 

t rasmet tere alla medesima. 

p r k s i d k k t k . Osserverò al deputato Capellina che la 

Commissione ha già in pronto la relazione a questo propo-

sito, e perciò non è più il caso che la Camera possa dare tali 

disposizioni relat ive alla petizione accennata. 

Invit o appunto il re latore della Commissione alla r i n-

ghiera. 

RELAZIONE Silfi P R O G E T TO » 1 L R S GE P E I & I S P O-

SIZ IOKI S U H i t e O M I W A Z I © » ® » E l i E INC I -

DENTE PEBl L ' IHIHEDII LTA DISCUSSIONE. 

» e r t i s i , relatore, presenta la relazione sul detto p ro-

getto di legge. (Vedi voi. Documenti, pag. 588.) 

p r e s i d e n t e. In terrogherò la Camera se mai crede di 

en t rare fin di quest 'oggi nella discussione della legge di coi 

si t ra t ta, la quale fu proposta in seguito ad una discussione, 

ver tente sul l 'opportunità di lasciar seminati a riso molti terreni 

situati nei Vercellese. Questa discussione è di molta premura, 

t rat tandosi di una legge r iguardante un prodotto che, pas-

sato un eerto tempo, noe può più essere seminato, e di cui 

i propr ietari hanno già preparati i loro ter ren i. 

a b k v l f o . Io sarei d'avviso che si facesse la discussione 

domani, poiché, siccome la Commissione ha introdotto delle 

modificazioni nel progetto di legge, bisogna che la Camera 

abbia tempo ad esaminar le e confrontar le col progetto mini-

s ter ia le: per questo motivo io desidero che la Camera voglia 

por tare la discussione al l 'ordine dei giorno di domani, aff in-

chè si possa ent rare in una discussione che ha qualche im-

portanza, con sufficiente cognizione di causa. 

b r o n z i m i z a p e i a o n i. Osserverò che le modificazioni 

le quali furono introdot te dalla Commissione tendono ad ag-

giungere una clausola al progetto in discussione nel l ' in te-

resse della pubblica salubri tà. Siccome ebbe già luogo una 

lunga discussione in una delle precedenti tornate delia Ca-

mera r iguardo al l 'argomento di questa legge, e siccome la 

clausola aggiunta dalla Commissione verrebbe anche a rag-

giungere lo scopo che si propongono di ot tenere gli onore-

voli propugnatori della pubblica salubrità r iguardo alla 

mater ia di cui si t ra t ta, cosi mi pare che si potrebbe imme-

diatamente passare alla discussione, massime in vista della 

grandissima urgenza di dare un provvedimento. Il tempo 

opportuno per la Seminagione del riso sta ornai per iscadere, 

è quindi di tutta necessità che se si vuole fare qualche be-

neficio a tutti coloro i quali hanno preparato in buona fede i 

loro terreni per questa colt ivazione, si faccia sì che questo 

beneficio non r imanga i l lusorio, locelìè sarebbe cer tamente, 

se venisse ancora di pochi giorni differita la discussione delia 
legge. 

a r n s j m f o. Da oggi a domani si provvede abbastanza, a 
parer mio, al l 'urgenza. Convengo, per quanto ho potuto r i le-
vare dalla let tura della relazione, che la Commissione abbia 
introdotte delle modificazioni util i al progetto del Ministero; 
mi pare però che non abbia compresa una clausola essenziale, 
un emendamento che l'uffizi o cui appartengo aveva stabi-
lit o di comprendere nella legge, dando apposito mandato al 
suo commissario. 

Ripeto che io non ho intenzione di r i ta rdare la discussione 
delia legge, e parrai che discutendola domani si provveda ab-
bastanza al l 'urgenza; allora si potrà fare il confronto t ra i 
due progett i, si vedrà sa deb bau si in t rodur re altri emenda-
menti. Io poi confesso di essere nel numero di coloro che non 
hanno potuto Intendere compiutamente il progetto della Com-
missione mediante una celere le t tura, per il che pregherei 
la Camera a voler fissare la discussione a domani. 

M i i T E i i U . L'unica ragione per cui l 'onorevole preop i-
nante si oppone a che subito venga posta in discussione que-
sta legge consiste in ciò che siasi compresa nella legge una 
nuova clausola. Osserverò alla Camera che questa clausola 
venne proposta alla legge per voto universale da tut ti gli uf-
fizi, talché non é nuova nella Camera, perchè tut ti hanno già 
preso parte negli uffici alia stessa discussione, di modo che è 
stata proposta direi di consenso genera le; quindi credo non 
sia il caso di dover dif ferire la discussione di una legge che 
è già stata r ichiesta d 'urgenza, che venne proposta dietro il 
voto di tut t i, e da tut ti in massima già adottata, e che di più 
vi è un'aggiunta, una clausola per la salute pubblica sugge-
ri t a d'accordo da tutti gli uffici . 

p r e s i d e n t e, Interrogo la Camera se intenda procedere 
fin d'oggi alla discussione di questa legge. 

(La Camera assente.) 
ssi«/*». Io desidero che la Camera dichiari dì urgenza la 

petizione che porta il numero 2673. Questa petizione che 
venne presentata da un certo avvocato Fulgheri, r iguarda 
molti interessi del comune di Viìlacidro in Sardegna, i quali 
interessi furono già al tre volte reclamati, ma invano s inora. 
Affinchè la Camera conosca questi reclami e possa provve-
dervi, io r innovo la mia preghiera acciò voglia consentire 
.che essa venga dichiarata d 'urgenza. 

(La Camera dichiara l 'urgenza.) 

p r e s i d e n t e. 11 deputato Cossu.domanda un congedo. 

(La Camera accorda.) 

P R O P O S I Z I O NE RE ti AT I Y A. A M I DISCUSSIONE D E I . 

R ILANCI O » E l i 1 8 4 ®. 

d i b e t e l . Domanderei la parola per r i fer i r e alla Camera 

quale sia il voto della Commissione dei bilancio re lat ivamente 

alla quest ione che fa mossa ieri, cioè del come si dovesse 

procedere re lat ivamente al bilancio 1849. 

La Commissione si è adunata, e, dopo di aver esaminata e 

discussa la quest ione, propor rebbe che il bilancio del 1849 

non venisse discusso per la par te ordinar ia, cioè per la par te 

di quelle spese le quali o sono a quest 'ora consunte nella to-

tal i tà, o se non consunte nella total i tà possono essere impie-

gate, od "altrimenti divert i te, come sarebbero le spese di per-

sonale che corrono a prò rata di tempo; cosicché se qua lche 

stipendio r imase vacante durante il 1849, h somma che t r o-

vasi stanziata nel bilancio 1849 non può più essere impiegata, 


